

El Edén De Satanás No 147
Preguntas y Respuestas Parte 2
Reunión De Ministros De Diciembre/Enero
7 de enero de 2023
Pastor, Brian Kocourek

Amén. Inclínemos nuestras cabezas en una palabra de oración.

Padre misericordioso, te damos gracias Señor de nuevo, por la continuación de Tu Palabra. Padre, estamos esperando con ansias Tus grandes reuniones el que vamos a tener. Y entonces, Padre, sólo te pedimos que nos prepares para eso. Quédate con nosotros ahora y tal vez realmente pensemos en nuestras mentes acerca de lo que has hecho en esta hora. En el Nombre de Jesús oramos. Amén.

Pueden tomar sus asientos.

Citas Para La Pregunta No 3) Yendo Más Allá Del Campamento 64-0719 22 *"Los que viven y hayan quedado hasta la Venida del Señor, no precederemos, o impediremos", es la palabra, "a los que durmieron", no están muertos. No, los Cristianos no mueren. Sólo están descansando un poco, ¿ven? Eso es todo. ¡Oh, hermano! "Y la trompeta de Dios sonará; y los muertos en Cristo resucitarán primero", aparecerán a muchos.*

Y de repente, sucede que uno se detiene y mira, y, vaya, allí está un hermano, y uno sabe que no tardará mucho. *En unos cuantos minutos: "Seremos transformados, en un momento, en un abrir y cerrar de ojos. Y juntamente con ellos, desapareceremos de la tierra, seremos arrebatados para recibir al Señor en el aire".*

Así Que La Pregunta Para El Número 3: La forma en que el profeta explica el proceso de la resurrección en esta cita, parece suceder fuera de la carpa, ¿me equivoco?

Respuesta No 3) ¿Se refieren afuera de la carpa o fuera de la carpa? En otras palabras, fuera de la carpa. Me parece que, si la resurrección es universal, entonces la resurrección de los muertos ocurre en todas partes. Pero el ángel le dijo al Hermano Branham cuando él vio la carpa en una visión: "**Vean la cosa de la resurrección de cómo se mueve aquí**". Entonces, son esas cosas las que queremos diferenciar. Nosotros, los vivos, no resucitamos. Pero sí recibimos un cambio del cuerpo en esa pequeña habitación. Y los resucitados no pueden ser perfeccionados sin nosotros. Eso es lo que enseña la Escritura.

Recuerden, hay tiempos. El primer tiempo es la Aclamación, que es un tiempo mucho más largo que la segunda, que es el tiempo de la voz o la resurrección, como 33 años y medio frente a 40 días. Luego la Trompeta, que será muy poco tiempo.

La reunión tiene que suceder primero para que se produzca el rapto. Ahora, Uds. no se sientan mal por no tener su mente afilada, eso es lo que Él está haciendo con estas hermosas preguntas.

Citas Para La Pregunta No 4) Hechos 8:39 *Cuando subieron del agua, el **Espíritu del Señor arrebató** a Felipe; y **el eunuco no le vio más**, y siguió gozoso su camino.*

Hebreos 11:5 *Por la fe Enoc fue traspuesto para no ver muerte, y no fue **hallado**, porque lo traspuso Dios; y antes que fuese traspuesto, tuvo testimonio de haber agradado a Dios.*

Entonces, Pregunta No 4: ¿Cuál es la diferencia entre ambas experiencias?

Respuesta Para El No 4) ¿Recuerden, unos son traspuestos fuera de aquí y otros traspuestos arriba de aquí? Uno fue arrebatado y transportado a un lugar más alto, mientras que el otro

fue transportado a otro lugar terrenal. Entonces, ¿por qué tenemos los dos ejemplos? Porque Enoc es un tipo de los santos raptados, mientras que Felipe es un tipo de cómo nosotros, los vivos, y cómo los muertos que son resucitados universalmente, podrán venir a la carpa.

Y, por supuesto, también a la gente de todo el mundo. Dios no depende de nadie que tenga un avión. Él mismo lo va a hacer. Yo no sé si eso es correcto o no, pero tiene sentido, y ¿por qué Dios nos lo mostraría en tipo?

Recuerden que Felipe era diferente de Enoc en que Enoc subió, y Felipe salió. Bien, vamos a salir, reunirnos en la carpa y luego subir. Bien, Uds. tienen dos cosas aquí por ahí. Recuerden, eso es solo un modelo. Dios hace las cosas según modelos. Y entonces nosotros vemos el modelo.

Citas Para La Pregunta Nº 5) Miren Hacia Jesús 63 -1229E P:16 ... se me advirtió de esto, que pronto... Ahora en este mismo tiempo acaba de suceder, para poder identificar su presencia entre Uds., ¿ven?, pero no será usado en gran manera hasta que **este Concilio comience a apretar.**

*Y cuando lo haga, cuando eso suceda... Los pentecostales y demás, casi pueden imitar todo lo que se pudiera hacer. Pero cuando llegue ese tiempo, cuando **venga la apretura**, entonces **Uds. verán lo que han visto temporalmente**, ser manifestado en la plenitud de Su poder.*

Así Que Nuestra Pregunta Para El Número 5): ¿Significa esto que la novia probará la tribulación?

Respuesta A La Pregunta Número 5) Y la respuesta es un rápido y rotundo **no**. Nuestro profeta nos enseñó que la Novia no pasa por la tribulación, sino que como dice la cita que Uds. dieron, la apretura nos preparará y luego entrarán en la tribulación, después de que nos hayamos ido. **Tribulación** viene de la palabra retribución, y no hay nada por lo que Dios tenga que castigar a la Novia. Ella está totalmente justificada. Él la ha declarado libre de culpa.

En otras palabras, la Biblia dice que es posible que lo haya hecho, pero Dios simplemente no le da crédito por ello.

En **Preguntas y Respuestas COD 64-0830E p:46 392**. Alguien le hace la misma pregunta a nuestro profeta: "*La edad de la iglesia está terminando y se ha oscurecido, la Novia ha sido llamada, ¿hemos ya entrado en el período de la tribulación?*" Él responde: **No, no, no, Ud. está... Quisiera que tan sólo pudiera yo tener más tiempo en eso. ¿Ve?, ¿ve? La Novia, cuando Ella es sacada de la iglesia, entonces la edad de la iglesia cesará. Laodicea entra en caos;**

(Eso es en lo que el mundo está entrando en este momento, ella está siendo apretada y esto conducirá al caos total. Pero aún no ha llegado a ese punto. ¿Cómo yo lo sé? Todavía hay algunas personas que están criticando al gobierno y mostrando al público sus errores. Así que hay gente que habla. Pronto, no tendrán esta resistencia. Recuerden, Dios sacó a Moisés de Egipto y eso no dejó resistencia para que Faraón actuara. Bien, lo mismo aquí. Harán lo que se les diga, o simplemente serán asesinados. Llegan a un punto en el que simplemente dicen: "No vamos a aguantar más". Ya ha terminado. Desaparecido.

la Novia se va a la Gloria; y el período de la tribulación comienza (por lo tanto, si comienza, no es algo repentino, es gradual, como el CBD y las puntuaciones sociales porque eso es lo que ellos necesitarán para controlar el gasto Luego el hermano Branham continúa) **sobre la virgen durmiente por tres años y medio mientras Israel está recibiendo su profecía; luego la tribulación comienza sobre Israel;**

(Por lo tanto, es una toma de posesión gradual, no pueden verlo hasta que sea demasiado tarde, y entonces no se puede detener lo que viene) "*y luego viene la batalla de Armagedón que destruye todas las cosas*". (Y parece que esa es la razón por la que Putin acaba de reunirse con el presidente de Dubái o con el líder de Dubái y Arabia Saudita y luego con el presidente de Irán, acaba de reunirse con Putin durante todo un día, hasta bien entrada la noche, y, de hecho, luego Putin lo acompañó a su automóvil. Por lo tanto, las cosas aún están en las etapas de planificación). ¿Etapas de planificación para qué? ¿Armagedón? Correcto, Putin diciendo, miren, Israel tiene armas nucleares. Uds. en el Medio Oriente no tienen armas nucleares. Nosotros tenemos armas nucleares. Les vamos a dar algunas armas nucleares. Vamos a hacer lo que hizo Estados Unidos y vamos a plantar armas nucleares en sus países. Y así todo está listo y podrán decir, oye Israel, si nos bombardeas, les bombardearemos, Bien, eso es lo que es el Armagedón. Todo el mundo saca las armas nucleares y lo explota todo.

"Y luego, la Novia regresa con el Novio por mil años, el reinado del milenio; Después de eso viene el juicio del Trono Blanco; después de eso vienen los nuevos cielos y la nueva tierra y la nueva ciudad que desciende de Dios del cielo. La eternidad y el tiempo se mezclan".

¿Por qué se tiene una tierra nueva? ¿Por qué se tiene un cielo nuevo? Bueno, porque Dios elimina todo lo que no era parte de Su Palabra. Y ya que la tierra fue manipulada y básicamente destruida por el hombre, Dios dice: "Está bien, voy a limpiarla". Él no lo elimina, sino que lo enciende, lo limpia y nos hace retroceder como en el Milenio. Entonces desciende un cielo nuevo y una tierra nueva.

Cómo Yo Puedo Vencer 63-0825M P:36 *Él ve que la Iglesia tiene que pasar por el período de la tribulación para la purificación. Yo digo que la Sangre de Jesucristo purifica la Iglesia. ¿Ven? No necesita...*

Yo creo que la iglesia pasa por el período de la tribulación, la iglesia organizada, pero la Novia no pasa. ¿Escogería a una mujer que Ud. tuviera que purificar antes de casarse con ella? La Novia de Cristo es escogida, y Ella es elegida, y Ella es la Novia de Dios, la Novia de Jesucristo.

Con esto terminamos nuestras preguntas de África.

Y ahora estas preguntas surgieron en una reunión con los Hermanos de América del Sur. Pero antes de continuar, primero permítanme decir que estoy muy orgulloso de los hermanos que se están reuniendo alrededor de la Palabra, tanto en América del Sur como en África, esa es la forma en que Dios quiere que lo hagan. De hecho, ayer tuvimos 58 hermanos de todo el mundo, 58. Eso es más de lo que tenemos en la iglesia. Y todos estos son ministros, muy bien, o la mayoría de ellos. Y así se presentaron 58 ministros. Y estoy muy, muy orgulloso del proceso por el que ellos están pasando.

Y me siento muy honrado de que ellos me traigan las preguntas, aunque me siento indigno de responderlas, sin embargo, me siento obligado por el Espíritu Santo a hacerlo. Ahora Uds. dicen, bueno, ¿quién es Ud.? Bueno, yo soy uno de los que se sentó a los pies del Hermano Vayle. Él se sentó a los pies del Hermano Branham. Así que yo creo que soy alguien a quien se le ha enseñado fielmente.

Pregunta No 6.- ¿Dónde estaba el profeta cuando apareció la nube en 1963?

Yo creo que él dijo que estaba buscando cazar con algunos hermanos. En otras palabras, aún no era temporada de caza, pero estaba explorando el territorio para ver dónde estaban las señales de los ciervos y todo lo demás, para poder ir al lugar correcto. Yo sé que hay hermanos que creen que estaba ayudando a un hombre a librarse de una sentencia de cadena perpetua en Texas. Pero recuerden, él tuvo una visión de los ángeles descendiendo 6 meses antes de

que sucediera, así que no estoy preocupado por dónde estaba él cuando realmente sucedió. Yo confío en su palabra por encima de algunos escépticos. Él fue vindicado y ellos no lo fueron. Pero son solo pocas horas de viaje, de Texas a Tucson, por lo que podría haber hablado con el juez, luego tuvieron el juicio más tarde, para el que él no tuvo que estar allí. Luego condujo a casa y fue a buscar caza. Eso podría ocurrir en cuestión de horas. Tal vez incluso menos de 12.

Pregunta No 7.- ¿Hay alguna cita que relacione la nube que apareció en 1963 con el rostro de la Cabeza de Cristo de Hoffman a los 33 años, que nos permita manipularla y unificarla a medida que se combinan?

Bueno, sí, hay una cita, pero no debemos usar el software para mezclar los dos. Una es una imagen de Dios en las nubes, y él dijo, él dijo, volteen la imagen hacia un lado y verán a Cristo. Pero la Cabeza de Cristo de Hoffman en 1933 es hecha por el hombre. Una es una imagen real y en ella hay muchos, muchos rostros de personas en la nube. Y la otra es la descripción de un hombre de cómo se veía Cristo. Y no hay rostros en ese cabello.

Avergonzado 65-0711 P:26 *¿Vieron la fotografía el otro día?, ¿cómo es que **Él giró allí esa fotografía de lado? Y la misma fotografía de esos siete Ángeles siendo levantados, gírenla hacia la derecha, y ahí está el rostro del Señor Jesús nuevamente mirando abajo hacia la tierra.***

*Recuerdan Uds. cuando prediqué Las Siete Edades De La Iglesia, que yo no podía entender por qué Jesús estaba parado allí con eso "**blanco**" sobre Su cabeza. Él era un Hombre joven. Escudriñé eso en la Biblia, dice: "**Él vino al Anciano de Días, Cuyo cabello era blanco como lana**". Jesús sólo tenía treinta y tres años y tres años y medio, en Su crucifixión.*

Llamé al Hermano Jack Moore, un teólogo. Él dijo: "¡Oh, Hermano Branham, ése es Jesús en Su etapa de glorificado!". Dijo: "Después de Su muerte, entierro y resurrección, Él retornó a eso". Eso le sonaría bien a un teólogo, pero no cuadró bien, no dio en el punto.

*Fui allí y comencé con esa primera edad de la iglesia, **allí lo reveló el Espíritu Santo**. Ahora Uds. lo tienen allí mismo en sus Edades de la Iglesia. Supongo que los libros saldrán ahora muy pronto, con todo en detalle. Y **mostró que Jesús era Juez. Hay una peluca blanca que ellos usaban antes, se ponían una peluca y la usaban haciendo de juez**, Inglaterra aún lo hace*

*cuando se tiene **autoridad suprema**. Y al girar esta fotografía de lado, ahí está **Él, Su cabello negro (se puede ver en el lado de Su barba) y la peluca blanca puesta**. Él es la autoridad final, Él es la Autoridad Suprema. Aun Dios mismo lo dijo: "**Este es Mi Hijo Amado, a Él oíd**".*

Ya Salido El Sol 65-0418M P:7 *Pues, **si le dan vuelta a la fotografía de esta manera y la observan (es posible que la alcancen a ver desde la audiencia), es Cristo**. ¿Ven Sus ojos mirando aquí, tan perfectamente como puede ser? Luciendo la peluca blanca de Deidad Suprema y Juez sobre los Cielos y la tierra.*

Cuando Jesús tenía 33 años, él no era juez de toda la tierra. Pero cuando Él descendió en esta hora, Él lo fue.

¿Pueden ver Sus ojos, Su nariz y Su boca? [La congregación dice: "Amén".] **Solamente denle vuelta a la fotografía, de cómo lo tenían, a esta posición, como debe ser. Y ¿así pueden verlo? ["Amén".] Él es el Juez Supremo, no hay otro aparte de Él. Y esa es una identificación perfecta, una vez más, una vindicación que este Mensaje es la Verdad. Esta es**

la Verdad. Es cierto. Y haciéndole a Él, no una tercera persona, sino la única Persona. Con lo blanco.

¿Ven? ¿Ven Uds. lo oscuro, Su cara, Su barba y Sus ojos? Y noten: Él está mirando... de Él mismo procede esta Luz, resplandeciendo por el lado derecho, hacia donde Él está mirando. Y estando en la cruz, Él miró hacia la derecha, donde Él perdonó al pecador. A raíz de la Luz de Su resurrección aún continuamos marchando en Su Nombre.

Ahora, al Hermano Vayle no le gustaba la imagen de la nube y la cabeza de Hoffman juntas, porque una es Cristo en las nubes, y la otra es una interpretación hecha por el hombre. Y el hermano Branham dijo en muchos sermones: "***¿Por qué tomar un sustituto cuando los cielos están llenos de lo real?***" Si yo tuviera que tomar una decisión, yo tendría esa imagen en mi iglesia [el hermano Brian señala la imagen de la nube] en lugar de la cabeza de Cristo de Hoffman, que tenemos en la parte de atrás, porque eso fue algo hecho por el hombre. [El hermano Brian señala la imagen de la nube] Esto fue hecho por Dios.

Y si Uds. miran la imagen real encontrarán con una lupa millones de rostros en esas nubes, yo lo sé, lo he visto. El hermano Caldwell había ido a ver al Dr. McDonald, quien había reunido las fotografías, y él tomó una lupa y encontró los rostros de la gente en ella. Le dio su copia a Lee Vayle. Lo vi en la casa del hermano Lee Vayle antes de que él falleciera. Es posible que lo hayan visto. Yo no sé si estaban allí cuando lo sacó.

Ahora, los escépticos de este mensaje tratarán de decir que no sucedió de esa manera, y ellos dicen que la nube fue formada por un misil que se estaba desviando de su curso, y por eso fue volada por el ejército estadounidense. Pero si Uds. se fijan, incluso el doctor McDonald dice que había 2 nubes, ¿correcto? Dijo que uno tenía 26 millas por 30 millas de ancho, y se dirigía hacia Nuevo México. Él dijo, el otro, simplemente surgió. Duró unas horas. Tenía sólo unas cuatro millas. Como Uds. pueden ver, Satanás siempre son gemelos. Así que Satanás creó una distracción para que la gente mirara esa nube, diciendo, oh, eso es solo un misil, en lugar de mirar la nube original, que fue hecha por Dios.

Pero si Uds. se fijan, la nube original se elevó y Satanás tuvo que tratar de frustrar las mentes de la gente, así que hizo que hicieran estallar un misil para desviar nuestra atención de lo que Dios estaba haciendo y creó un gemelo que era básicamente de la misma forma, un penacho.

Pero el segundo penacho es mucho más pequeño que la nube de Dios. Quizás solo unas 4 millas de ancho. Pero siempre hay gemelos alrededor de las cosas de Dios, y por eso él creó a un gemelo para apartar las mentes de la verdadera. Les mencionaba que el Dr. McDonald, que investigó esto, explicó en su informe, que había dos nubes ese día.

Y dijo que la que tenía 26 millas de ancho y 30 millas de ancho no era la misma que la nube de penacho, que fue el resultado del misil que se desvió de su curso. Eso estaba en Su informe.

Yo prediqué sobre esto cuando el grupo de "crean en las señales" salió con su falso entendimiento, y yo pensé que simplemente dejarían las cosas claras. Es mucho más detallado que esta breve declaración que acabo de hacer aquí hoy, pero está en uno de mis sermones de hace varios años. Así que Uds. tendrán que ver ese sermón para obtener todos los detalles. [Ya Salido El Hijo No. 18, 13 de noviembre de 2016]

Pregunta No 8.- A la luz del Mensaje y de la Biblia, ¿es correcta la colocación de los cuadros en la iglesia? (Por ejemplo, la nube o la columna de fuego sobre el profeta)

La Biblia dice: "***No te harás imagen***", no se debe hacer una imagen, pero nunca dijo Dios no puede hacer una imagen. De lo contrario, "***los hombres son creados a imagen de Dios***" ni siquiera se les permitiría entrar en el santuario. ¿Correcto? Yo sé que algunas personas se

vuelven legalistas acerca de eso, pero esa imagen no está hecha de piedra, fue creada por Dios, cuando la luz golpeó la lente.

Levítico 26:1 *No haréis para vosotros ídolos, ni escultura, ni os levantaréis estatua, ni pondréis en vuestra tierra piedra pintada para inclinaros a ella; porque yo soy Jehová vuestro Dios.*

Así que, si hay personas que literalmente se inclinan ante ella o ante eso, o la adoran, eso está mal. Pero deberíamos saber que no debemos hacerlo. No es diferente a tener fotos de su pastor, o del Hermano Branham, o del Hermano Vayle en su iglesia. No los adoramos, pero los reconocemos con nuestras imágenes como un recordatorio de los hombres que lucharon en la batalla de Dios.

Génesis 1:27 *Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó.*

Y si Dios nos permitiera tomar Su fotografía, estoy seguro de que todos querrían que todos la vieran. El profeta dijo: "*Dios me permitió tomarme una foto con Él.* Entonces, Dios es el autor de la selfie (autofoto - Trad.) El hombre simplemente lo pervirtió. Así que la próxima vez que Uds. deseen tomarse una selfie, asegúrense de que Dios esté en la foto. Bien, lo digo en broma. Pero para que lo Uds. sepan.

Pregunta No 9. ¿El jinete del caballo amarillo está cabalgando en este momento? Y si ya está cabalgando, ¿desde cuándo ha estado cabalgando y hasta dónde va a cabalgar?

Respuesta A La Pregunta No 9) El jinete pasó de un caballo blanco que era el poder religioso, luego pasó a un caballo rojo que significaba hacer la guerra que es el poder político, luego el negro, que representaba la muerte, la Edad Media, y era un poder nacional. Finalmente, se convirtió en un color atigrado que es un color mixto. Amarillo es una mala traducción, debería estar en su biblia como "abigarrado" que se traduce como "abigarrado" pero la mejor palabra es "mezcla" que significa mezclado. Esto viene del español.

Y sí, sigue cabalgando un caballo de color mixto, "religioso, nacional y político" como el sombrero de tres puntas de la Tierra, que lleva el Papa y que significa. Pasó del negro o la muerte en las épocas eclesiásticas, el período de la Reforma, y cambió a un color mixto en algún momento antes de la Primera Guerra Mundial. Cabalgará sobre estos poderes hasta que la tribulación termine y sea destruido. Bien, eso es lo que representan.

Pregunta No 10.- ¿Dónde se responden las tres preguntas de **Mateo 24:3** en la Escritura?

Respuesta A La Pregunta No 10) Recuerden que la primera pregunta no es la misma que las preguntas 2 y 3. La primera pregunta es en respuesta a que Él les dijo que todas las piedras del templo serían removidas.

Esto ha sucedido en el año 70 d.C. cuando Tito invadió y quemó el templo, entonces para recoger todo el oro que estaba incrustado en las paredes, tuvo que voltear cada piedra para recoger lo que se derritió en las grietas entre las piedras. Eso responde a la pregunta del apóstol: "*¿Cuándo serán estas cosas?*", pero luego hicieron dos preguntas más. Ambos tratan sobre el tiempo de Su Parousia.

Mateo 24:2 *Respondiendo él, les dijo: ¿Veis todo esto? De cierto os digo, que no quedará aquí piedra sobre piedra, que no sea derribada.* (Miren, Tito cumplió eso, cuando quemó las murallas él quería quedarse con todo el oro. Así que desenterraron las piedras, y las voltearon, para encontrar algo de oro allí.) **3** *Y estando él sentado en el monte de los Olivos, los discípulos se le acercaron aparte, diciendo: Dinos, ¿cuándo serán estas cosas,* (Esa es la pregunta

número uno). *y qué señal habrá de tu Parousia*, (que es la pregunta número dos) *y del fin del siglo?* (esa es la pregunta número tres)

Ahora, la pregunta número dos era: "*¿qué señal habrá de tu Parousia?*" Entonces, Jesús procede a contarles **52** señales y eventos que sucederían durante Su Parousia, y luego el apóstol Pablo agrega a esta lista, así como Juan y Santiago, y finalmente Pedro. Hay **88** en total, de los cuales **84** ya han sucedido, y como dijo el Hermano Branham: "*Han visto la última señal*".

Así que todas las señales que veremos en este cuerpo se han completado, y las otras 4 sucederán en otra condición, la resurrección, en otras palabras, bajo la voz, el cambio del cuerpo, el arrebatamiento, y luego la destrucción final cuando Dios deja este mundo con la destrucción final de la tierra, que es la última pregunta, número tres, que es la última señal de la pregunta que le hicieron a Su Parousia, que fue su tercera pregunta.

Pregunta No 11. ¿El terremoto que provoca el colapso de California está relacionado con la resurrección de los santos?

Y recuerden, tuvieron un terremoto de 7.8 en Japón hace solo unos días atrás. Entonces, han tenido varios de ellos, 7.6, 7.8. Así que se están preparando para tener una gran explosión. Por supuesto, toda esa agua vendrá y él dijo que simplemente destruirá a California.

Recuerden, lo que sucedió en Alfa tiene que repetirse en Omega, ese es el modelo. Y en los días de Jesús, **Mateo 28** nos dice que hubo un gran terremoto cuando Jesús resucitó de entre los muertos. Así que sí, hay que repetirlo,

Mateo 28:1 *Pasado el día de reposo, al amanecer del primer día de la semana, vinieron María Magdalena y la otra María, a ver el sepulcro. 2 Y hubo un gran terremoto; porque un ángel del Señor, descendiendo del cielo y llegando, removió la piedra, y se sentó sobre ella. 3 Su aspecto era como un relámpago, y su vestido blanco como la nieve. 4 Y de miedo de él los guardas temblaron y se quedaron como muertos. 5 Mas el ángel, respondiendo, dijo a las mujeres: No temáis vosotras; porque yo sé que buscáis a Jesús, el que fue crucificado. 6 No está aquí, pues ha resucitado, como dijo. Venid, ved el lugar donde fue puesto el Señor. 7 E id pronto y decid a sus discípulos que ha resucitado de los muertos, y he aquí va delante de vosotros a Galilea; allí le veréis. He aquí, os lo he dicho.*

Así que Uds. saben, Jesús va a Galilea, y en Su camino, se detiene en Emaús. Y Él toma a un par de discípulos y Él hace algo, y de repente ellos se dan cuenta de que estaban hablando con Jesús. Ahora, ¿por qué hizo eso? Porque estaban en Su Libro de la Vida antes de la fundación del mundo. Si no estuvieran en Su Libro de la Vida, Él no habría aparecido, correcto, no allí de todos modos.

Así que basado en que el Alfa se convierte en Omega, y el primer ministerio es el mismo que el anterior, así como el gran terremoto fue la partición entre Su ministerio antes de la resurrección que duró 33 años y medio y trajo su breve y rápido trabajo o ministerio, Su ministerio posterior a la resurrección que duró 40 días. Hubo un gran terremoto que separó a los dos, lo que provocó la segunda parte del mismo. Así que estamos esperando un gran terremoto para traer la segunda parte.

Por lo tanto, debemos esperar un gran terremoto que marcará el comienzo y vendrá antes de que venga William Branham, en la resurrección y será la división entre sus más de 33 años de ministerio y luego su ministerio después de la resurrección que estará en la carpa.

La 12ª Y Última Pregunta: El Hermano Branham nos habló de un Israel natural y un Israel espiritual. ¿Dónde está el Israel espiritual hoy?

Respuesta A La Pregunta No 12: Así como hubo 2 millones de personas que salieron de Egipto bajo la columna de fuego, también hay hoy 2 millones de personas que siguen esa misma columna de fuego hoy. Y así como solo 2 lograron cruzar, Josué y Caleb, y luego los que tenían menos de 20 años en el momento de Cades Barnea.

Recuerden, Moisés, quien era el profeta bajo esa Columna de Fuego, estaba fuera de la escena, así como nuestro profeta está fuera de la escena. Él no llegó a pasar, hasta el Monte de la Transfiguración. Así que casi todos los que tenían más de 20 años cuando William Branham estuvo aquí, que son esas personas del mensaje original, han muerto, y solo aquellos que tenían menos de veinte años en ese momento entrarán.

Si Uds. leen la serie de *"Israel y la Iglesia"* verán lo que le sucedió al Israel físico allá atrás, para saber lo que le ha sucedido a la iglesia en este día. Es una hermosa comparación. Y Uds. verán que la iglesia ha caído con el mismo tipo de pruebas que tuvieron en aquel entonces, pero recuerden, es el mismo pilar de progreso en ese entonces, que está aquí ahora. Pero habrá vencedores en este siglo, como también los hubo en aquel día.

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso, sabemos que esto es un poco corto hoy, pero estoy contento por ello, debido al clima y esas cosas. Pero Señor, también sabiendo que hemos respondido a estas preguntas lo mejor que podemos, podríamos entrar en más detalles, pero no necesitamos detalles, solo necesitamos Tu verdad.

Así que, Padre, ahora cambiamos el orden del servicio a la comunión y te pedimos que prepares nuestros corazones para recibirla. En el Nombre de Jesús oramos.

Amén.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Enero, 2024
La Paz, Bolivia